

#SÜD-OST 19. Dezember 2023

EVG Sachsen-Anhalt: Stendals Ausstieg aus dem 49-Euro-Ticket wäre fatal

Janina Pfeiffer, Landesvorsitzende der EVG Sachsen-Anhalt, warnt vor dem Ausstieg einzelner Regionen aus dem 49-Euro-Ticket.



„Der Ausstieg einzelner Regionen aus dem 49-Euro-Ticket und vor allem auch der drohende Ausstieg von Stendals Stadt- und Regionalbussen wäre fatal.

Stendal ist mit dem ICE-Halt ein überregionaler Eisenbahn-Knotenpunkt. Die gute Anbindung an den Regionalverkehr für Sachsen-Anhalt ins Land ist hier essenziell. Dieser und jeder einzelne regionale Ausstieg aus dem Deutschlandticket wäre der sichere Einstieg ins Ende der Verkehrswende.

Alle Beteiligten und vor allem die Bundespolitik, aber auch die Landespolitik sind gefordert, die Finanzierung zu sichern. Anderenfalls verzocken wir mit der Absage des 49-Euro-Tickets die Klimawende in Deutschland."